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新成人の言葉に感激

未成年者契約の
取り消しについて
　未成年者（20歳未満の
人）が、親や親権者などの
同意を得ずに行った契約
は、民法の規定により取り
消すことができます。ただ
し、未成年者であっても次のようなケースで
行った契約は取り消すことができませんの
で、注意が必要です。取り消し方法などの詳
細は、市消費生活センターへご相談ください。
・結婚している未成年者が行った契約
・小遣いの範囲内で行った契約
・親に許可された営業に関しての契約
・「成人である」「親の同意を得ている」と嘘
をついて行った契約

　リサイクルマーク（識別表示マーク）は、
消費者の皆さんが製品の素材を一目で判別で
きるようにつけられたマークです。
　ご家庭にある商品の容器などに付いている
かどうか、ぜひ探してみてください。また、
このマークを参考にして、資源物の分別収集
に引き続きご協力をお願いします。

【問い合わせ先】
　　　市消費生活センター☎326677

【問い合わせ先】
　　本庁・市民環境課／環境施設課☎㉓1111

リサイクルマークをご存じですか？

Mayor Essay

実     践 エ  コ

暮らしのECOセトラ

消費
生活

　新年を迎えたばかりの１月３日と４日、
夏に行われる牛深地域を除き、市内９会場
で成人式が行われました。
　それまでの厳しい寒さも緩み、この２日
間は穏やかな天候となりました。華やかな
着物姿の女性や、パリッとしたスーツ姿の
男性が集まり、久しぶりの再会を喜び、昔
話や近況報告に花が咲いているようすを見
ていますと、ほほえましい気分になりまし
た。
　私も４つの会場に出席しましたが、どの
会場も新成人の笑顔に包まれ、式典も厳か
なうちに終了することができました。
　特に印象に残ったのが、式典の中で行わ
れた新成人の抱負の言葉でした。
　１人の男性は「実家の製茶工場を継ぎ、
会社化し親と経営をがんばりたい」。１人
の女性は「畜産関係で地元に根ざした仕事
をしたい」。また別の女性は「看護師、保
健師の資格を取得し、地元の地域医療を充
実させたい」と、この天草でがんばってい
きたいとの言葉に胸が熱くなりました。
　私は、この人口減少の中、若者が地元に
残り、または帰郷し、がんばっていける環
境をつくることは、今、もっとも重要であ
ると考えています。故郷のことを真剣に考
え、これからの天草を、そして日本を担っ
ていくこの若者たちのためにも、私たちは
将来を見すえたまちづくりに真剣に取り組
んでいかなければならない、とあらためて
強く心に誓いました。
　しっかりとした新成人の姿に勇気づけら
れた、すばらしい成人式でした。
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【問い合わせ先】市男女共同参画センターぽぽらす☎㉓8200

ぽぽらす通信
天草市男女共同参画センター
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▲放送委員の皆さん
（福田委員長は前列左）

▲撮影のようす

――作品の内容について教えてください
　“若いうちから考える男女共同参画”をテー
マにして、天草高校の歴史の中でも数少ない、
女子の現・生徒会長や、食物被服部に所属す
る唯一の男子部員、親から「男（女）らしく
しなさい」といわれた経験がある人に、イン
タビューを行いました。また、演劇部による
男女共同参画に関する寸劇も収録しました。

――制作した感想をお聞かせください
　この作品を制作してみて、知らないうちに
「男（女）はこうあるべき」と決め付けてい
たことに気づきましたし、私も含め委員のみ
んなが男女共同参画について考える良い機会
になったと思っています。どなたが見ても男

　天草高校の放送委員会（福田紗生委員長ほか、
委員12人）では、このほど男女共同参画に関する
映像作品を制作。２月15日㊏に天草市民センター
で開催される“2014天草つんのでフェスタ”で上映
されます（詳細はお知らせ版13ページに掲載）。　
　同委員会の福田委員長に、話をお聞きしました。

高校生が男女共同参画を考える

女共同参画について考えてもらえるような作
品になったと思います。ぜひ、皆さんに見て
いただきたいです。
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